

LA CAMPANA DE LA LIBERTAD



253

PRO SOLIDARIDAD CON LOS ESTADOS UNIDOS DE AMÉRICA AL SERVICIO DE LA DEMOCRACIA Y POR LA FRATERNIDAD DE LAS AMÉRICAS

Redactor Responsable: SEGUNDO BARREIRO
Administrador: RAUL FERNANDEZ
25 DE MAYO N° 722 — Teléfono: 9 24 57

Montevideo, Febrero de 1945

Año II — Núm. 10

COMISION DIRECTIVA DE "LA CAMPANA DE LA LIBERTAD"

TITULARES: Dr. José Joaquín Canabal, Dr. Leopoldo Hughes (h.), Mario Dufort y Alvarez, Rodolfo Gerosa, Luis A. Raffo, Eduardo Marques Castro, Jorge L. Capurro Calamet, Domingo Bruzzone, Dr. Washington Buño, Alberto Castells Carafi, M. J. Fernández Berrueta, Juan Lagomarsino, Ernesto J. Rohr, Federico Juan Piacenza, Arq. Carlos Gómez Gavazzo, Luis Alberto López, Héctor Armanino, Emilio Elena, Jaime Marshall, Genaro Carcavallo, Dr. Carlos Mirassou. — SUPLENTE: Felipe Yriart, Raúl Sienna, Walter Baethgen, Alfredo C. Chiodi, José M^o Arocena, Héctor Danero, Plinio Ackermann, Jaime Miller, Dr. Román Lezama Muñoz, Alvaro Milburn, Ricardo Druillet, Rodolfo Fresia Eguren, Luis Laventure, Fermín Silveyra Zorzi, Antonio E. Picaroni, Abelardo De Espada, Dr. Luis Edo. Matos, Ricardo Moore Davies, Anselmo Soria, Dr. Roberto Reig, Enrique Risso Illa. COMITE EJECUTIVO: Presidente: Dr. José Joaquín Canabal; Vicepresidente: Federico Juan Piacenza; Tesorero: Domingo Bruzzone; Secretario: Mario Dufort y Alvarez; Vocal: Jorge L. Capurro Calamet. — COMISION FISCAL: TITULARES: Dr. Alberto Iglesias Castellanos, José Pizzorno Scaroni, Quentin K. Deaver. — SUPLENTE: Dr. Ramón Alvarez Lista, Joaquín Serratos Cibils, Ing. Guillermo Pérez Butler.

FRANKLIN DELANO ROOSEVELT

El 20 de enero de 1945 inició su cuarta Presidencia de Estados Unidos, Franklin Delano Roosevelt. Es por acto de libre voluntad que su pueblo ratifica, en una tercera y dramática instancia, su confianza en él. Este acontecimiento es motivo de honda y noble satisfacción para "La Campana de la Libertad", porque el extraordinario conductor de la gran Democracia americana que es Franklin Delano Roosevelt, en su pensamiento y en su acción defiende los ideales que sustenta y es razón de ser de nuestra Institución. Por esto nosotros también nos refirmamos en esta oportunidad más aún en nuestro sentimiento de solidaridad con el pueblo estadounidense por su decisión de mantenerlo al frente de sus destinos.

Luego de la sencilla ceremonia del juramento, el Presidente Roosevelt agrega algunas palabras, que resuenan placenteras en nuestros oídos, porque ellas trasuntan la seguridad de la derrota de las fuerzas que quieren imponer la tiranía y la esclavitud al hombre: "En los días, en los años del futuro, trabajaremos por una paz justa y duradera, como hoy trabajamos y combatimos por la victoria total en esta guerra".

Es lógico deducir que las horas de incertidumbre y de peligro ya han pasado; que podemos y tenemos que ir pensando en la paz. Es, aquí, oportuno el recuerdo de pensamientos expresados por Roosevelt en otra ocasión, en los que descubre un sentimiento idéntico en todos los pueblos de América: "La paz viene del espíritu y debe basarse en la fe. Al buscar la paz, quizás sea mejor empezar por proclamar altamente la fe de las Américas: la fe en la libertad. Esa fe nace de la común esperanza y del

propósito común transmitidos por nuestros antepasados en distinta forma, pero con un solo fin: la libertad y seguridad del hombre, base de nuestra paz".

Roosevelt también anhela una América unida, no por la supresión de sus fronteras territoriales, sino unida espiritualmente, cuando dice: "la unidad para la acción común hacia el bien común", y cuando revela su deseo de que los pueblos americanos puedan "vivir juntos en un mundo de buenos vecinos", y ya son muchos y muy apreciables los resultados y significación de la política realizada por él en este sentido. Gracias a ella, hemos avanzado considerablemente en nuestra esperanza de ver a los pueblos de este hemisferio unidos fraternalmente.

En cuanto a nuestro propósito de defender los ideales democráticos, repetiremos lo que afirma Roosevelt en uno de sus conceptuosos discursos: "Si dentro de nuestro país y entre nuestros propios países podemos proporcionar mayor libertad y desarrollo a la vida individual de nuestros ciudadanos, la forma democrática de gobierno representativo habrá justificado los grandes ideales de nuestros libertadores. La democracia sigue siendo el anhelo del mundo. Si nosotros en nuestra generación podemos continuar dándole una aplicación eficaz en las Américas, se propagará, y superará a otros métodos de gobierno que a la mayoría nos parecen contrarios a nuestros ideales de libertad y progreso humanos". La fe que tiene Roosevelt en la Democracia es absoluta, y es alentadora dada la capacidad y jerarquía que le reconoce su propio pueblo al ungirlo por cuarta vez su mandatario, capacidad y jerarquía que nos complacemos en destacar porque ella trasciende y honra a América.

JUSTICIERO HOMENAJE AL DOCTOR
ALBERTO IGLESIAS CASTELLANOSSu nombramiento como Presidente Honorario
de "La Campana de la Libertad"

Es con verdadera satisfacción que consignamos la resolución de la Asamblea de "La Campana de la Libertad" de nombrar al Dr. Alberto Iglesias Castellanos Presidente Honorario de la Institución.

Ese nombramiento hecho en forma entusiasta y por aclamación, viene a rendir el más justo y merecido homenaje que pudo hacerse a quien, como el Dr. Iglesias Castellanos, dedicó sus mejores energías y entusiasmo durante dos años para lograr que "La Campana de la Libertad" lle-



Dr. Alberto Iglesias Castellanos

gare a ser la Institución fuerte y prestigiosa que es hoy. Su espíritu de lucha, sus ideas democráticas, su afán por conseguir que "La Campana" fuera esa fuerza moral a que aspiramos todos los que nos propusimos formar la institución, encontraron en el Dr. Iglesias Castellanos el impulsor ideal y dinámico, que sabía vencer todo obstáculo que se opusiera al desarrollo programado. Y "La Campana de la Libertad" llegó a ser esa fuerza moral y la Institución de prestigio respetada por todos que aportó para los fines humanitarios de la Cruz Roja Americana, todo lo que nuestro pueblo generoso pudo darle. Y fué el doctor Iglesias Castellanos quien, con espíritu amplio y compenetrado de los problemas de la niñez, hizo que la Institución instalara el "Comedor de la Libertad" en la ciudad de Artigas, que ahí está albergando a casi cien niños y demostrando cuánto se puede hacer, cuando hay voluntad para ello.

Nos congratulamos en dar esta noticia en nuestro Boletín y honramos sus páginas publicando su retrato.

POSTULADOS DE
"LA CAMPANA DE LA LIBERTAD"

1º) Solidaridad con los Estados Unidos de América en su lucha por la Libertad, el Derecho y la Democracia.

2º) Fraternidad entre los pueblos de las Américas.

3º) Defensa de los ideales democráticos.

Tercera Asamblea General Ordinaria
y renovación de autoridades

Según fuera anunciado oportunamente y en mérito a lo establecido en los Estatutos de la Institución, el 13 de diciembre ppdo. se llevó a cabo en los amplios salones de la Compañía General Electric, gentilmente cedidos por esta firma, la Asamblea anual correspondiente al tercer período de actividades de "La Campana de la Libertad".

El orden del día, como es notorio, lo constituían la consideración de la Memoria y Balance Anual, la designación del Dr. Alberto Iglesias Castellanos como Presidente Honorario y el nombramiento de la Comisión Electoral que tendría a su cargo todo lo relativo a la elección de nuevas autoridades.

Bajo la presidencia del titular, don M. J. Fernández Berrueta, fué iniciada la sesión, debiéndose en primer término hacerse nombramiento de Secretario, debido a que por actividades relacionadas con su cargo en nuestra Institución, el titular, señor Eduardo Marques Castro, se encontraba en el interior de la República. Fué así propuesto para desempeñar la Secretaría de la Asamblea el señor Luis Alberto Raffo, aprobándose por unanimidad dicho nombramiento, tomando posesión inmediata del cargo. A continuación el Sr. Presidente dispuso la lectura del Acta de la Asamblea anterior, que fué aprobada sin observaciones.

Al iniciarse la lectura de la Memoria Anual, se hizo moción para que, prescindiéndose de ello y teniéndose en cuenta que tanto la Memoria como el Balance habían sido profusamente difundidos por medio del Boletín Social, se procediese a su aprobación, a menos que algún señor asambleísta deseara aclarar algún punto al respecto, y al ser aprobada esta moción, la mesa se ofreció para proporcionar todos los datos e informes que se juzgaran necesarios, resolviéndose en definitiva, sin ninguna observación, aprobar todo lo actuado, tributándose un voto de aplauso a la Comisión Directiva, en mérito a la brillante forma en que se habían desarrollado las actividades de "La Campana de la Libertad".

El Sr. Presidente pone a consideración de la Asamblea el cuarto punto del orden del día, que lo constituía el nombramiento del Dr. Alberto Iglesias Castellanos como Presidente Honorario de la Institución. Expresa el Sr. Fernández Berrueta, que al tomar posesión de sus cargos los miembros de la Comisión Directiva que actuó en este ejercicio, se propuso la realización de un homenaje al Dr. Iglesias Castellanos así como su nombramiento de Presidente Honorario. El primero se llevó a cabo oportunamente, y en cuanto al segundo, no teniendo facultades la Directiva para resolverlo, se decidió someterlo a consideración de la Asamblea. Expresó además el señor Presidente, que no creía necesario exaltar la personalidad del Dr. Iglesias Castellanos, ni abundar en mayores detalles sobre la brillante gestión realizada por este ciudadano durante dos períodos en "La Campana de la Libertad", pues estaba en la conciencia de todos, cuán grande y proficua había sido su labor en pro de los principios de la Institución.

Aprobadas unánimemente las manifestaciones del Sr. Fernández Berrueta, la Asamblea resuelve realizar el nombramiento por aclamación.

Con el nombramiento de la Comisión Electoral que quedó compuesta por los señores: Diego Espósito Dossil, Jack Tyler, Anselmo Soria, Luis Giordano, G. A. Manfredi, José Rezola y Luis Ferrante, se dió por terminado el acto de la Asamblea.

RENOVACION DE AUTORIDADES
EL ACTO ELECCIONARIO

Bajo el contralor de la Comisión Electoral designada por la Asamblea Anual Ordinaria, se realizó el acto electoral, eligiéndose así las personas que regirán los destinos de "La Campana de la Libertad" durante el año 1945. Una sola lista fué presentada llevando como lema: "Franklin D. Roosevelt" y que está compuesta por las siguientes personas:

COMISIÓN DIRECTIVA. — *Titulares:* Dr. José Joaquín Canabal, Dr. Leopoldo Hughes (h.), Mario Dufort y Alvarez, Rodolfo Gerosa, Luis A. Raffo, Eduardo Marques Castro, Jorge L. Capurro Calamet, Domingo Bruzzone, Dr. Washington Buño, Alberto Castells Carafí, M. J. Fernández Berrueta, Juan Lagomarsino, Ernesto J. Rohr, Federico Juan Piacenza, Arq. Carlos Gómez Gavazzo, Luis Alberto López, Héctor Armanino, Emilio Elena, Jaime Marshall, Genaro Carcavallo, Dr. Carlos Mirassou. — *Suplentes:* Felipe Yriart, Raúl Sierra, Walter Baethgen, Alfredo C. Chiodi, José M^a Arocena, Héctor Danero, Plinio Ackermann, Jaime Miller, Dr. Román Lezama Muñoz, Alvaro Milburn, Ricardo Druillet, Rodolfo Fresa Eguren, Luis Laventure, Fermín Silveyra Zorzi, Antonio E. Picaroni, Abelardo De Espada, Dr. Luis Edo. Matos, Ricardo Moore Davies, Anselmo Soria, Dr. Roberto Reig, Enrique Risso Illa.

COMISIÓN FISCAL. — *Titulares:* Dr. Alberto Iglesias Castellanos, José Pizzorno Scarone, Quentin K. Deaver. — *Suplentes:* Dr. Ramón Alvarez Lista, Joaquín Serratosa Cibils, Ing. Guillermo Pérez Butler.

CÓMO HAN QUEDADO DISTRIBUIDOS
LOS CARGOS DENTRO DE LA
COMISION DIRECTIVA ELECTA

Presidente: Dr. José Joaquín Canabal; Vicepresidente: Federico Juan Piacenza; Tesorero: Domingo Bruzzone; Secretario: Mario Dufort y Alvarez; Vocales: Dr. Leopoldo Hughes (h.), Rodolfo Gerosa, Luis A. Raffo, Eduardo Marques Castro, Jorge L. Capurro Calamet, Dr. Washington Buño, Alberto Castells Carafí, M. J. Fernández Berrueta, Juan Lagomarsino, Ernesto J. Rohr, Arq. Carlos Gómez Gavazzo, Luis Alberto López, Héctor Armanino, Emilio Elena, Jaime Marshall, Genaro Carcavallo y Dr. Carlos Mirassou.

COMITÉ EJECUTIVO. — Presidente: Dr. José Joaquín Canabal; Vicepresidente: Federico Juan Piacenza; Tesorero: Domingo Bruzzone; Secretario: Mario Dufort y Alvarez; Vocal: Jorge L. Capurro Calamet.

“La Campana de la Libertad” en Santa Lucía

El Comité Femenino de “La Campana de la Libertad”, representado por su Presidenta Srta. Renee Saralegui Leindekar y las Srtas. Susana Cosío Castelli, Beatriz Rosello Hamilton, Adelina Rodríguez Silva Valdés, Amelia Berro Ferreira, Isabel Lacueva Castro, Rosa Lacueva Castro y con la muy estimable colaboración de la Srta. Olga Capurro de Varela Acevedo, continuando con su extenso plan de propaganda aprobado por el Comité Ejecutivo de la Institución, ha realizado con señalado éxito, un interesantísimo acto cultural en la ciudad de Santa Lucía (Canelones).

Fué a raíz de una deferente invitación del Sr. Ing. don Pedro Menéndez Lees, que el Comité Femenino inició en Santa Lucía esta serie de actos a realizarse en distintos puntos de la República, confeccionando con verdadero acierto, un excelente programa orientado en los postulados de fraternidad americana y defensa de los ideales democráticos que rigen a la Institución.

Es interesante y halagador poder expresar la espontánea y desinteresada colaboración que nuestro Comité Femenino encontró en destacadas personalidades de Santa Lucía, gracias a lo cual, fué posible realizar los actos programados con un éxito extraordinario, que ratifica los prestigios conquistados por ese pueblo en su entera adhesión a la más noble de las causas y que reconforta a quienes llevamos la sincera intención, por el bien de todos, de mantener latente el espíritu fraternal que caracteriza a nuestro pueblo con las demás repúblicas hermanas de América, difundiendo el conocimiento que de ellas poseemos.

En esta forma y de acuerdo con el programa que transcribimos a continuación, figuras femeninas y uruguayas, representantes de una Institución uruguaya, llevaron un mensaje de la más emotiva fraternidad del pueblo de los Estados Unidos a los hombres del Interior de la tierra charrúa, estrechando así, cada vez más, los firmes lazos que existen entre la patria de Artigas y la de Washington.

DESARROLLO DEL PROGRAMA

Se distribuyeron varias de las mejores novelas de autores norteamericanos entre las personalidades más distinguidas y entidades más importantes.

A los maestros de las escuelas se les obsequió una publicación hecha por el Departamento de Estado de Washington sobre la educación en los Estados Unidos de América, abarcando un campo amplio que va desde el jardín de infantes hasta las escuelas de orientación vocacional.

A las 15 horas se realizó en el cine “París”, cedido gentilmente por el Sr. Aparicio Preza, una exhibición de películas facilitadas por la Asociación Americana del Uruguay. A este acto, dedicado exclusivamente a los niños, fueron invitados todos los alumnos de las escuelas de la localidad pertenecientes a los grados superiores, exhortándose además a todos los niños de la ciudad para que concurrieran a este espectáculo.

El programa desarrollado y que tanto éxito tuvo fué el siguiente: La apertura estuvo a cargo de la Secretaria del Comité Femenino de “La

Campana de la Libertad”, Srta. Susana Cosío, y los films fueron los siguientes:

1. Concierto de la Orquesta Sinfónica Juvenil de California, integrada por niños de 5 a 18 años, y de distintas nacionalidades. (La vida dentro de las aulas y varias interpretaciones musicales.)
2. “La Ardilla Gris”. La vida de este pequeño animal con todas sus correrías y travesuras, tomada del ambiente natural en un bosque de los Estados Unidos.
3. “La Semilla de Oro”. El magistral Walt Disney nos relata por medio de un dibujo en colores, la creciente importancia del maíz, desde la época de los indios hasta nuestros días.
4. “Una aventura en el parque Zoológico”. Un niño se escapa de su casa acompañado de su juguete favorito, un elefante de trapo, llamado Bombo. Llega a un zoológico donde comienza una aventura infantil muy divertida.
5. “La Abeja”. Descripción de la vida dentro de la colmena; trabajo de una de las abejas; extracción del polen; cría de las larvas; formación de un panal y elección de la reina.

Al público infantil, que ascendió a unos 400 niños, se le entregó una serie de folletos en colores con la historia de la aviación en los Estados Unidos de América.

A las 19 horas, se llevó a cabo en el mencionado cine, el segundo acto dedicado especialmente a los adultos. La apertura estuvo a cargo de la Presidenta del Comité Femenino, Srta. Renee Saralegui Leindekar. Los films fueron los siguientes:

1. “Cosechando maíz”. Demuestra cómo vive un colono típico de la zona productora de maíz de los Estados Unidos de América y cómo cosecha el mismo.
2. “Mujeres de la Armada”. Film dedicado a las mujeres de la Armada Americana, mostrando aspectos sobre su extensa instrucción y sobre los cargos que desempeñan en reemplazo de los hombres.
3. “La vida de las flores”. Como lo dice su nombre, esta película muestra el proceso de la vida y existencia de una flor.
4. “El Cañón del Colorado” (en colores). El parque nacional más famoso de los Estados Unidos y sin lugar a dudas, uno de los más hermosos del mundo.
5. “Por tierras de América”. Magnífica descripción en tecnicolor, del viaje de Walt Disney por las tierras de América, y la recopilación de datos que facilitaron luego la creación de la magistral película “Saludos”.

Se distribuyeron entre los asistentes, que eran más de 400 personas, varios cientos de folletos y revistas: “Credo de Libertad” con los pasajes y documentos más valiosos de la Independencia Americana; “Paz y Guerra” que comprende los documentos que explican la política exterior de los Estados Unidos de América desde el año 1931 al 1941; “Cosecha Colombiana”, comentarios sobre fi-

guras literarias e históricas no sólo de la Unión, sino de algunas repúblicas sudamericanas.

A las 21 horas, se efectuó la apertura, en el club social “23 de Marzo”, de una exposición sobre la vida de los hombres y la tierra de los Estados Unidos de América. Consta de 36 cartones, de 1,20 × 0,90, que comprenden “El Arte para el Pueblo”, en museos, bibliotecas y galerías; el arte que viene de Europa y que en contacto con el suelo americano, se transforma en algo casi totalmente americano, en forma de pintura, arquitectura, o escultura. “El hombre y sus múltiples reacciones con respecto a la tierra”, hoy la destruye con talados innecesarios, mañana la reconstruye por medio de plantíos y montes; otras veces la domina totalmente haciendo puentes, túneles o represas.

Esta exposición estuvo abierta para ser visitada por el público, durante quince días.

Todos estos actos esencialmente democráticos, contaron con la entusiasta y unánime adhesión de la culta ciudad de Santa Lucía, dándose cita en ellos, las autoridades locales, personalidades de conocida significación y la masa del pueblo que premió con muestras de aprobación la visita del Comité Femenino.

DEL ROTARY CLUB DE SANTA LUCÍA

Con motivo de la reciente visita que el Comité Femenino de la Institución hiciera a Santa Lucía, hemos recibido la conceptuosa nota del Rotary Club de esa ciudad, que publicamos a continuación.

Rotary Club de Santa Lucía.—Diciembre 18 de 1944.—Srta. Presidenta del Comité Femenino de “La Campana de la Libertad”, Renée Saralegui.—Montevideo.

En nombre de la rueda que presidimos les hacemos llegar a ese abnegado Comité de su digno comando, nuestro aplauso muy rotariano y nuestra reiterada adhesión democrática.

Sentimos verdaderamente —y así lo expresamos la noche aquella— en un paréntesis de nuestra labor dedicado expresamente a vuestra campaña, que *todos* nuestros rotarios no hayan podido disfrutar de la magnífica prestancia de tan denodadas obreras en la vinculación espiritual de E.E. U.U. y el Uruguay.

Estimamos que la ocasión es propicia para cambiar la imagen fatalista que se nos inculcó en la adolescencia por otra más al día y que nos dice de un humanismo universal y trascendente.

Estamos seguros que en manos de ustedes, gentiles niñas americanistas, la labor, a fuer de tesonera y paciente, ha de colmar plenamente todos los sagrados anhelos, que como los nuestros, se cimentan en la buena voluntad que está evidenciando la Gran Democracia Yanqui y sobre todo su providencial gobernante.

Particularmente usted, Srta. Saralegui, acepte nuestra personal expresión de afecto y corresponsalia que estimamos sabrá participar a sus muy dignas compañeras. — Rogelio Brito Roche, Presidente; Santos Ra- baquino, Secretario.

**EL SEÑOR LUIS ALBERTO
RAFFO HA SIDO
DESIGNADO DELEGADO
DEL INTERIOR**

Nuevamente y por acertada resolución del Comité Ejecutivo, ha sido designado el Sr. Luis A. Raffo Delegado del Interior.

El Sr. Raffo, que en esa forma vuelve a ocupar tan importante cargo para la buena marcha de la Institución, ha sido nombrado en mérito a sus destacadas condiciones, puestas de manifiesto con verdadero fervor democrático, en el transcurso de toda la magnífica obra que ha realizado "La Campana de la Libertad".

Nuestros Delegados y Comités del Interior, identificados en la estima que el Sr. Raffo nos merece por sus cualidades de caballero y amigo, han recibido muy gratamente su designación. Es fácil asegurar entonces, que las gestiones que con tanta dedicación y acierto realiza el Sr. Raffo, en colaboración con aquellos que en el interior de la República trabajan afanosamente por los ideales de "La Campana de la Libertad", seguirán cobrando cada vez mayor impulso, aportando así un invalorable beneficio a la Institución.

**EL CONCURSO SOBRE EL TEMA
"ACTUALIDAD
DE LAS IDEAS DE ARTIGAS"**

La entrega del premio a la vencedora

Como se recordará "La Campana de la Libertad" organizó un concurso entre los estudiantes de las universidades y colegios de los Estados Unidos, sobre el tema "Actualidad de las ideas de Artigas" del que resultó ganadora la Srta. Nancy Glaser, del Marigrove College, Detroit, haciéndose acreedora al premio de 100 dólares y un hermoso diploma.

Por estar en vacaciones los colegios, se había suspendido la entrega del premio a la ganadora, y ahora, noticias telegráficas, nos hacen saber que, ya reanudados los cursos, y en un acto magnífico realizado en el Auditorium del Marygrove College, que congregó a numerosas personalidades y a todos los estudiantes de Historia Latinoamericana, el cónsul uruguayo en Chicago, Sr. Lebrut, hizo presentación a la Srta. Glaser de dicho premio.

Este acto señala un nuevo paso dado por "La Campana de la Libertad" en pro de sus postulados de solidaridad americana y en defensa de los ideales democráticos, encontrándose en estudio la realización de un concurso similar entre los estudiantes de nuestras universidades, del cual suministraremos más detalles en su oportunidad.

EN PAYSANDU Y SALTO

Exposiciones

Con muy buen éxito fué expuesto en las ciudades de Paysandú y Salto por los Comités Locales, el equipo de paracaidistas y modelos de aviones de las fuerzas aéreas de los Estados Unidos, que ya fueron exhibidos en Montevideo en el mes de noviembre ppdo.

Nuevamente en esta oportunidad, los señores Dr. Albert Franklin, Tte.

Señor Afiliado:

Usted ya dió una prueba de los ideales democráticos que sustenta, afiliándose a nuestra Institución. Ofrezca otra prueba más. **Busque un nuevo socio.** Lénele usted mismo la siguiente solicitud, hágala firmar, y envíela a nuestras oficinas, 25 de Mayo N° 722. Le va a costar poco trabajo. El pueblo uruguayo es esencialmente democrata. ¡Haga otro socio!

Solicitud de Afiliación

..... de 194...

El abajo firmado

enterado de los principios que a continuación se expresan:

- 1º) Solidaridad con los Estados Unidos de América en su lucha por la Libertad, el Derecho y la Democracia;
- 2º) Fraternidad entre los pueblos de las Américas;
- 3º) Defensa de los ideales democráticos;

declara aceptarlos plenamente, así como respetar en un todo la reglamentación de la Asociación "LA CAMPANA DE LA LIBERTAD" en mérito a lo cual solicita la admisión como socio de esa entidad, comprometiéndose a abonar mensualmente la cantidad de

\$

Firma

Domicilio

Dirección comercial o personal

.....

Coronel Emmett Cassady y Comandante Albert Benjamin, Agregados Cultural, de Aeronáutica y Naval de la Embajada de los Estados Unidos, respectivamente, con la gentileza que los caracteriza, han facilitado a nuestra Asociación aquel magnífico material para llevarlo en esta oportunidad al interior de la República, donde, como era de suponer, despertó enorme interés.

Fueron los Comités locales y las personas citadas, conjuntamente con el señor Eduardo Marques Castro en representación del Comité Ejecutivo, quienes personalmente dieron carácter destacado a la inauguración de estas exposiciones, recibiendo por tal motivo justicieras felicitaciones.

Es digno de destacarse la numerosa concurrencia que visitó y apreció en todos sus interesantes detalles, el extraordinario material estudiado en forma notable para satisfacer todas las exigencias del soldado náufrago, y al mismo tiempo, revela una vez más, el interés demostrado por las autoridades de la Institución, en hacer participar a los asociados del Interior en todos los actos que se realicen.

COMITE EJECUTIVO FEMENINO

El Comitié Femenino de "La Campana de la Libertad" acaba de designar su Comité Ejecutivo, que ha quedado integrado de la siguiente manera: Presidenta: Srta. Renee Saralegui Leindekar; Secretaria: Srta. Susana Cosio Castelli; Miembros ejecutivos: Srtas. Beatriz Rosselo Hamilton, Amelia Berro Ferreira, Adeline Rodríguez Silva Valdés, Sra. María Traibel de Montero Lafone, Avelina Regues Martorell, Liana Montaña Rovira, Raquel Carvallido Albin y Julieta Martínez Gallinal.

Conocidas las sobresalientes dotes que adornan a las distinguidas se-

ñoritas y dado su entusiasmo por la causa a la que está abocada "La Campana de la Libertad", descontamos el éxito en sus gestiones, que seguramente han de contribuir a refirmar el prestigio conquistado por el Comité Femenino, presidido brillantemente por la Srta. Renee Saralegui Leindekar.

**UNIDAD ESTADOUNIDENSE
DE LA CRUZ ROJA URUGUAYA**

"La Campana de la Libertad", atendiendo en su primordial finalidad, los pedidos formulados por la Unidad Estadounidense de la Cruz Roja Uruguaya, ha adquirido la siguiente mercadería que le fuera entregada oportunamente:

Fábrica Uruguaya de Alpargatas:

- Compra de franela \$ 620,54
- Compra de brin " 95,35

Caucho Aglomerado S. A.

- Compra de zapatillas .. " 149,91

Pizzorno, Theoduloz y Cía.

- Compra de lana para tejer " 107,96 \$ 973,76

Con gran satisfacción podemos decir, que además, en nuestra cuenta corriente del Banco República, denominada "La Campana de la Libertad" - "Unidad Estadounidense", existe para futuras compras la cantidad de \$ 10.258,10, que en el correr de los próximos meses, conjuntamente con otros aportes, se convertirá en material destinado a la magnífica y abnegada obra de la Cruz Roja Americana, por la generosa ayuda de los afiliados de "La Campana de la Libertad".